



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

12 Pièces

380 m²

Réf. 7_10837SLN

2 392 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Toulon mourillon en premier rang, face à la mer, grande maison ancienne 1930 de 380 m2 habitables offrant des volumes superbes et de très belles perspectives sur la rade de presque toutes les pièces ! La maison offre aujourd'hui des prestations sobres et bénéficie d'un ascenseur qui dessert chaque niveau. Très belle pièce de réception triple, nombreuses chambres, belle hauteur sous plafond et espaces baignés de lumière ! Les plages, situées en face sont accessibles en quelques pas, le marché et les commerces du mourillon à 20 minutes. Le terrain de 603 m2 est plat et arboré très beau ...

Toulon mourillon in the front row, facing the sea, large old 1930 house of 380 m2 of living space offering superb volumes and very beautiful views of the harbor from almost all the rooms! The house now offers sober services and benefits from an elevator which serves each level. Very beautiful triple reception room, numerous bedrooms, beautiful high ceilings and spaces bathed in light! The beaches, located opposite are accessible in a few steps, the market and shops of mourillon 20 minutes away. The land of 603 m2 is flat and wooded very good potential and rare in the sector! Dpe D

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

